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私
た
ち
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と
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令和3年鎌ケ谷市議会定例会12月第2回会議において●住民税非課税世帯に対する臨時特別給付金

●子育て世帯への臨時特別給付金●「生活困窮者自立支援給付金」の対象の拡大が決定しました！

9 9



<お問い合わせ先>

◆佐竹 知之議員
電話：fax:

047‐446‐3729
090‐9135‐7421

◆松原よし子議員
090‐3204‐4324

fax
047-412-0430

松戸鎌ケ谷地区委員会

電話
047‐３４９‐1544

fex
047-349-2293

9月会議において「令和2年度決
算特別委員会」が開かれ、松原

議員が委員として出席しました。

全体としては、新型コロナウイ

ルス感染症対策として実施した

特別給付金（1面参照）や経営支
援給付金などの影響により歳入総

額は前年度より100億円以上の

大幅増、歳出などとの差し引きで約

17億円の黒字となっています。
私たちとしては、この決算につい

て、全てに対して反対するものでは

ありませんが、1つは個人ナンバー
カードの推進が組み込まれているこ

と、2つに会計年度任用職員に関わ
る予算が増えていることについて、

「正規職員の増員に力を注ぐべき」

だとの考えを示し、3つにPCR検査に
係る予算が全体として少なすぎると

いう3点について、反対を表明しま
した。

＊下のグラフは「広報かまがや2021
年11月15日号より、担当課に了承の
上、転載させていただきました。

「緑あふれるまち」を目指してい

る本市には、市内に数か所の公園

や、ふれあいの森があります。

夏には、森の中を散歩するとと

ても涼しくて心地よい散歩空間に

なります。

しかしながら、住宅周辺だと、

大きくなりすぎた木の枝から舞い

散る落ち葉が雨どいにつまって、

大変です！とか、泥が生活道路に流

れ込んで大変！などの声が寄せられ

ています。最近では、害虫による立

ち枯れについての対応も出ています。

様々な立場を尊重しながら素敵な

「緑=自然」を守っていける市政で
あってほしいと感じています。私た

ちも、そんな思いでもう1度、森を
歩いてみたいと思います。

令和２年度本市の決算が可決、私たちは以下の点で 反対しました。

「ふれあいの森」について多くの意見が寄せられています。

今
年
も
一
緒
に
頑
張
り
ま
す
！


